

El Institut d'Estudis Catalans nombra miembro al arqueólogo Ferran Arasa - Levante de Castelló - 02/02/2016

El Institut d'Estudis Catalans nombra miembro al arqueólogo Ferran Arasa

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Institut d'Estudis Catalans ha anunciado el nombramiento del arqueólogo castellonense Ferran Arasa como miembro de su sección histórico y arqueológica.

Ferran Arasa, nacido en Castelló, es profesor titular del departamento de Prehistoria y Arqueología de la Universitat de València. Su actividad de búsqueda se ha orientado hacia el estudio de la historiografía de la arqueología valenciana, y fundamentalmente del periodo romano en tierras castellonenses, donde ha centrado sus labores sobre las siguientes líneas: epigrafía, escultura, arquitectura y vías de comunicación, sobre todo la Vía Augusta.

Arasa ha participado en diversos proyectos de investigación, dirigiendo excavaciones en diferentes yacimientos arqueológicos de Castelló, como l'Hostalot en Vilanova de Alcolea y la ciudad romana de Lesera en Forcall. También forma parte del consejo de redacción de diversas revistas de arqueología.

Es autor de más de 80 artículos, 40 capítulos de libros, 30 comunicaciones y ponencias en congresos y 7 libros, entre los que destacan *L'arc romà de Cabanes* (1989), *Les vies romanes del territori valencià* (1995), *La romanització a les comarques septentrionals del litoral valencià. Poblament ibèric i importacions itàliques en els segles II-I aC* (2001) y *La ciutat romana de Lesera* (2009).

El Institut d'Estudis Catalans comenzó a ver la luz el 18 de junio de 1907 en Barcelona y es una corporación académica, científica y cultural.